



Express Lanes

Building Choices for South County

Proyectos de Mejoras en el Corredor Sur de la I-805

Enero 2020

Visión general del proyecto

Los Proyectos de Mejoras en el Corredor Sur de la Interestatal 805 (I-805) abarcan más de tres millas a lo largo de la I-805, desde justo al norte de East Naples Street en Chula Vista hasta la Ruta Estatal 54 (SR 54) en National City. Una inversión total de US\$42 millones en mejoras ayudará a aliviar la congestión vehicular, mejorará el flujo del tráfico y realzará la calidad de vida de los residentes que viven cerca de este segmento del corredor de la I-805.

Los Proyectos de Mejoras en el Corredor Sur de la I-805 incluyen:

Muros acústicos

Cinco segmentos de muros acústicos a lo largo de la I-805 aminorarán el ruido de la autopista y mejorarán la calidad de vida de los residentes cercanos. Se construirán muros acústicos adicionales en una fase futura a medida que se disponga de fondos para las obras.

Mejoras en el puente y en la seguridad

El Puente del Río Sweetwater será ampliado para aumentar el ancho de los acotamientos y carriles existentes. Otras mejoras en el corredor incluirán mejor señalización, alumbrado, barandales de seguridad metálicos y muros de hormigón.



Objetivos del proyecto

- **Mejorar la seguridad del tráfico**
- **Aminorar el ruido de la autopista**
- **Mejorar la calidad de vida de los residentes cercanos**



Diseño de un muro acústico típico a lo largo de la I-805. El diseño de los muros acústicos variará dependiendo de su ubicación y puede incluir mampostería, vidrio u otros materiales.

Cronograma del proyecto

La construcción de los muros acústicos comenzó en el verano de 2018 y se espera que termine en 2020. Las mejoras en la seguridad del Puente del Río Sweetwater comenzaron en la primavera de 2019 y se espera que terminen en 2022.

Para más información sobre las mejoras planificadas para el corredor de la I-805, por favor visite KeepSanDiegoMoving.com.

Reciba información actualizada de los Proyectos de Mejoras en el Corredor Sur de la Interestatal 805, ya sea visitando

KeepSanDiegoMoving.com
o **511sd.com**,

llamando a la Línea Directa de la Construcción al **(888) 941-5005** o enviando un correo electrónico a **I-805@KeepSanDiegoMoving.com**

Sobre los proyectos

Estos dos proyectos se basarán en los proyectos recientemente construidos como parte del Proyecto de Carriles Expres de la I-805. Estos incluyen los carriles para vehículos de alta ocupación (HOV)/viaje compartido entre East Palomar Street en Chula Vista y la Ruta Estatal 94 en San Diego, la Rampa de Acceso Directo (DAR) en East Palomar, la Estación de Transporte Público y el lote Park & Ride, y los carriles auxiliares entre la SR 54 e East Plaza Boulevard en National City. Los Proyectos de Mejoras en el Corredor Sur de la I-805 seguirán mejorando la seguridad del tráfico y la calidad de vida de las comunidades del condado sur. El proyecto es financiado a través de una combinación de programas federales, estatales y locales, incluido TransNet, el impuesto de ventas regional de medio centavo destinado a proyectos de transporte, administrado por SANDAG y Road Repair Accountability Act of 2017, conocido como SB 1.

